

Baie-Saint-Paul: un incendie rase une ferme, 250 vaches périssent

2017-06-08



À Baie-Saint-Paul, dans la région de Charlevoix, une ferme laitière a été rasée par les flammes, mercredi soir, et environ 250 vaches ont péri dans l'incendie, a annoncé la Sûreté du Québec (SQ).

LA PRESSE CANADIENNE

Les policiers ont été appelés vers 21h concernant un feu qui faisait rage sur le chemin Saint-Laurent.

Selon le porte-parole de la SQ, Claude Denis, la ferme abritait environ 250 vaches laitières, mais seulement quelques bêtes ont pu être sauvées des flammes.

« Le bâtiment serait une perte totale », a ajouté M. Denis.

Personne n'a été blessé.

La SQ ignorait la cause du brasier.